



## Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2018

Interpellation Nr. 160, Alexander Gröflin betreffend Benachteiligendes neues Bussensystem durch QR-Code anstelle von Einzahlungsscheinen; schriftliche Beantwortung

---

**P185015**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die elektronische Erweiterung der Bezahlungsmöglichkeiten von Ordnungsbussen ist ein Angebot für die Bevölkerung. Wer dieses nicht in Anspruch nimmt, kann eine Ordnungsbusse weiterhin mittels Einzahlungsschein begleichen.

